

Valladolid, 31 de julio de 2017

Estimados compañeros, queridos amigos:

Os dirijo estas palabras para compartir con vosotros que en el día de hoy he presentado mi renuncia al acta de procurador en las Cortes de Castilla y León, responsabilidad que he desempeñado durante los últimos diez años. Como muchos de vosotros sabéis, mis compromisos profesionales y mis circunstancias familiares, difícilmente compatibles con la dedicación que merecen los ciudadanos a los que representamos, me empujaron hace meses a tomar la decisión de dejar paso a otra compañera, la cual estoy seguro de que desempeñará una gran labor en nuestro grupo parlamentario.

Quiero aprovechar la ocasión para agradecer la confianza que siempre han depositado en mí los tres portavoces bajo cuyo mando he desempeñado mi labor: Carlos Fernández Carriedo, Juanjo Sanz Vitorio y Raúl de la Hoz; así como la ayuda que siempre he recibido de todos mis compañeros de bancada y del excelente personal que trabaja en el Grupo Parlamentario, a los que cuento además como grandes amigos.

Ha sido un auténtico honor servir desde nuestras siglas en los proyectos de Juan Vicente Herrera, un político honesto y ejemplar, así como al arranque de la etapa de Alfonso Fernández Mañueco, quien hoy nos une a todos los populares de la comunidad en esa ilusión compartida de que alcance la presidencia de la Junta de Castilla y León en 2019.

Me gustaría igualmente reiterar mi compromiso con el proyecto del Partido Popular de Castilla y León, al cual seguiré contribuyendo desde la responsabilidad que me encomendó el presidente Mañueco en el último congreso autonómico.

Por último, quiero expresar mi confianza en la excelente labor que sigue realizando el Grupo Parlamentario Popular en las Cortes de Castilla y León, con mi buen amigo Raúl de la Hoz a la cabeza, agradeciéndole además su comprensión desde que meses atrás compartiera con él mi decisión.

Estoy seguro de que con el esfuerzo común de quienes ostentan responsabilidades públicas y de los que, como yo a partir de ahora, compartimos los principios y valores del Partido Popular desde la base, lograremos que nuestra formación siga siendo el reflejo de las ilusiones de la mayoría de los castellanos y leoneses.

Un fuerte abrazo,



Alfonso García Vicente